



Campus des métiers et des qualifications HOMMAGE À JEAN-LOUIS MARTRES

Tout juste inauguré, le campus des métiers et des qualifications Jean-Louis Martres offre des formations allant du CAP/BEP à Bac+8 dans la filière forêt-bois.

C'est au lycée polyvalent Haroun Tazieff qu'est adossé le nouveau campus des métiers et des qualifications forêt-bois d'Aquitaine, à Saint-Paul-lès-Dax, dans les Landes. Dénommé campus Jean-Louis Martres, il vient d'être inauguré, le 8 septembre 2016, par Alain Rousset, Président du conseil régional de Nouvelle-Aquitaine (Aquitaine-Limousin-Poitou-Charentes), en présence notamment d'Olivier Dugrip, recteur de la région académique et de l'académie de Bordeaux.

Le campus accueille 1 115 jeunes, dont 52 % en formation initiale, 43,5 % en apprentissage et 4,5 % en formation continue. Il a pour directeur opérationnel Daniel Magnanou, certifié de génie industriel bois.

► TOUS LES SECTEURS DE LA FILIÈRE

Le campus a retenu tous les secteurs de la filière forêt-bois dans son périmètre. Cela va de la sylviculture et de l'exploitation forestière, au sciage et travail du bois, en passant par le bois dans la construction, dans la fabrication de meubles, le bois-énergie, l'industrie du papier-carton, la chimie du bois.

Le campus Jean-Louis Martres regroupe des établissements d'enseignement professionnel, agricole, technologique et supérieur. Il rassemble 12 entités relevant du ministère de l'Éducation nationale et quatre relevant du ministère de la Forêt. Il est rallié par de nombreux partenaires, comme l'institut FCBA ou le pôle de compétitivité Xylofutur.